



さかきっこ

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっこ』の育成」

《育てたい力》

考える力 協働する力 がんばり抜く力

研究発表会が終わりました！ 22日

令和3・4年度南関町教育委員会指定「学力向上研究推進校研究発表会」を開催しました。これは、南関町の児童生徒の学力向上のために毎年、町内の小学校と中学校に輪番で指定が回ってくるものです。この発表会がスタートしたのは、二小からと聞いております。

今年も、南関町町長 佐藤様、町議会議長 立山様をはじめ町議会文教厚生委員会の皆様を来賓にお迎えして、全学級の公開授業を行いました。参加者は、本校職員を除いて90名の参加がありました。

参観された先生方からは、「児童も先生方も明るく元気いっぱいですね。」「学校全体の学力が向上していることがわかりました。」というような感想をいただきました。児童も張り切っていました。



トヨタ未来スクール 25日

4, 5, 6年生を対象としたトヨタ未来スクールプログラミング教室がありました。動きを指令するチップが埋め込んであるカードを予め自動運転の自動車の模型に読み込ませて、いろいろな道路を安全に走行させるものでした。はじめは、前に進む、

右に曲がる、などの単純な指令ですが、徐々に歩行者が動いたり、信号が変わったりして複雑な指令を読み込ませて、事故のないように走行させるのが難しかったようでした。

この様子は、1月からの水曜日午後8:57～9:00までの3分間、KABテレビ「元気だけん、くまモン県プロジェクト」という番組で放送される予定です。詳細がわかり次第、学校メールでお知らせします。



土曜授業参観 3日

3日(土)は、祖父母、保護者の授業参観を実施しました。密を避けるために、授業を2コマ公開しました。特に、5年生は、西田様の指導のもと栽培したもち米を使って、餅つきを行いました。餅つきには、町婦人会の熊谷会長様をはじめ、釘崎さん、立石さん、加藤さんにお越しいただき、機械を使って全校児童、職員分の餅つきを指導していただきました。5年生の保護者の方々の応援も多く、予定よりも随分早く全員に配ることができました。5年生の中には初めて餅つきを体験する児童もいて楽しんでいました。地域の皆様、保護者の皆様、大変お世話になりました。

